

RILIS NASIONAL

Kapolresta Mataram Turut Serta Menanam Pohon Duren Sambut Hari Bhayangkara ke 77 di Polsek Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Jun 15, 2023 - 16:03



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat menanam pohon Duren di Polsek Narmada, (15/06/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., M.H., menghadiri dan turut serta melakukan penanaman Pohon Duren Sinergita TNI Polri Polsek Narmada dalam rangka Memperingati Hari Bhayangkara ke 77 di Lahan yang

ada di lingkungan Mapolsek Narmada, Kamis (15/06/2023).

Kegiatan Penanaman Pohon Duren yang dirangkaikan dengan Peresmian Balai Kemitraan Polisi dan Masyarakat (BKPM) Polsek Narmada tersebut dilaksanakan setelah sebelumnya Polsek Narmada melaksanakan Apel Sinergitas TNI Polri di Halaman Mapolsek Narmada.

Hadir pada kegiatan penanaman pohon Duren tersebut Kapolresta Mataram, Camat Narmada, Kapolsek Narmada, Danramil Narmada, Bhabinkamtibmas dan Babinsa se Kecamatan Narmada, perwakilan Kepala Desa se Kecamatan Narmada, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat serta seluruh personel Polsek Narmada.



Usai Kegiatan, kepada awak media, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menyampaikan apresiasi kepada Kapolsek Narmada sebagai inisiator kegiatan yang melibatkan seluruh elemen yang ada di kecamatan Narmada.

Menurutnya, dengan bersama-sama baik TNI, Polri, Pemerintah dan masyarakat melakukan suatu kegiatan maka akan memberi dampak positif kepada Kamtibmas khususnya wilayah Kecamatan Narmada.

Memfaatkan pekarangan yang ada seperti yang dilakukan Polsek Narmada tentu memiliki dampak positif baik kepada polisi itu sendiri yang nantinya bertugas di Polsek Narmada juga bagi masyarakat sekitar di masa mendatang.

Begitupula dengan keberadaan Brugak DUREN (Duduk, Rembuk Nongki) yang di inisiasi Kapolsek dan baru saja kita resmikan akan banyak manfaat yang diberikan. Sesuai informasi Brugak tersebut sebagai tempat urun, rembuk ataupun Mediasi setiap Permasalahan yang terjadi di masyarakat.

"Ini sebagai salah satu upaya mencegah bahwa permasalahan yang terjadi antar masyarakat tidak seharusnya sampai ke meja Pengadilan. Oleh karena itu keberadaan Brugak DUREN ini diharapkan mampu menyelesaikan setiap masalah warga melalui Perdamaian," ucapnya.

Pada kesempatan itu pula Kapolresta Mataram mengajak kepada Dapat Kepala desa Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang hadir agar sama-sama kita menyerukan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat sehingga situasi di Wilayah Narmada tetap dalam keadaan Kondusif. (Adb)